



Thouars le 2 octobre 2024

**Anett, groupe familial indépendant, et Kalhyge unissent leurs forces pour créer le
N°2 de la location-entretien de linge et de vêtements de travail**

La société Anett, premier acteur 100% familial de la location-entretien de linge et de vêtements de travail s'unit au groupe Kalhyge, n°2 du marché en France pour mieux répondre aux besoins du marché.

Avec plus de 4000 collaborateurs, le nouveau groupe bénéficie désormais d'une couverture géographique nationale bien plus complète assurant ainsi un maillage efficace du territoire. Fort de sa culture d'entreprise familiale et guidé par ses valeurs fortes, Anett entend conduire ce rapprochement dans le respect des organisations, des marques et des identités existantes.

Le partage des savoir-faire et des compétences de ces deux acteurs reconnus doit s'avérer créateur de la valeur pour les clients, les salariés et l'ensemble des parties prenantes. Une philosophie commune de la relation client, un même sens des enjeux fondamentaux de la RSE, doivent permettre de construire un numéro deux solide et pérenne dans ce secteur d'activité. En particulier, les impératifs posés par les défis du climat et de l'eau nécessitent d'être ensemble pour être plus forts.

A propos de la société Anett : Fondée en 1935 par René et Paulette Billy à Sainte-Radegonde près de Thouars (79) et spécialiste reconnue de la location - entretien d'articles textiles et d'hygiène, ANETT est le premier acteur familial et indépendant du secteur. Dirigée par Jean-Paul Billy, représentant la 3^{ème} génération, notre entreprise cultive un sens aigu du service, de la qualité et de l'engagement auprès des clients. Forte de cette culture et de son identité, la blanchisserie familiale d'hier est devenue aujourd'hui une solide entreprise implantée sur plus de 20 sites en France pour répondre au besoin des acteurs de la santé, de l'industrie de l'hôtellerie - restauration et des collectivités. Pour plus d'informations : www.anett.fr

A propos Kalhyge : Naissance de Régie Linge Développement en 1982, avec le regroupement de 7 entreprises familiales indépendantes, spécialisées dans la location de linge et la blanchisserie industrielle. Aujourd'hui, KALHYGE, avec plus de 30 sites, est le numéro deux du marché de la location entretien d'articles textiles professionnels et d'équipements d'hygiène. Reconnu pour ses valeurs fondées sur la qualité du service et la proximité, il intervient dans des secteurs aussi variés que les collectivités, la santé, l'industrie, l'hôtellerie et la restauration. Pour plus d'informations : www.kalhyge.fr

Contact presse :

Aurélie Jouteau

Mail : a.jouteau@anett.fr

